

Cd. Victoria, Tam., a 2 de julio del 2012

**C. LIC. ARTURO DE LEON LOREDO
CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO LOCAL
DEL INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL EN TAMAULIPAS
PRESENTE**

Por medio del presente rindo información como observador electoral federal 2011 – 2012, de acuerdo al artículo 141 párrafo 1, inciso e, del Código Federal de Instituciones de Procedimientos Electorales donde se me extendió la presente acreditación de observador a los trece días del mes de junio del 2012, después de haber reunido los requisitos previstos en el artículo 5, párrafo 4, del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales sobre observadores electorales.

Yo Justino Gómez Maldonado con folio de gafet No. 013521 que me acredita como Observador Electoral del proceso electoral 2011 – 2012, **MANIFESTADO DECIR VERDAD**, hago constar que me traslade como observador a las siguientes casillas:

- La casilla sección 1650 con domicilio en Unidad Habitacional Luis Quintero, Av. Fidel Velázquez esq. con Diego Navarro s-n del municipio de Victoria, Tamaulipas, donde la casilla se encontró ubicada en el Jardín de Niños Eleazar Cervantes Gómez , a las 8.30 horas del día 1 de julio del 2012, encontrándose ya abierta la casilla antes mencionada, contándose con todos los funcionarios de casillas y representantes de cada partido político, y una buena cantidad de votantes haciendo fila para poder emitir su sufragio. Posteriormente volví a esta casilla a las 13:30 horas, observando que está tranquila y con una buena afluencia de votantes esperando su turno para votar, sin contratiempos, posteriormente me presenté a las 18:00 horas y los funcionarios de casillas y representantes políticos presentes llevando a cabo el cómputo final.

Conclusión.- En esta casilla se observó que las elecciones se llevaron de acuerdo como lo establece el Instituto Federal Electoral, con una buena afluencia de ciudadanos votando.

- La casilla sección 1651 con domicilio en Calle Mora sn esq. Huizache, Fracc. Las Flores del municipio de Victoria, Tamaulipas, donde la casilla se encontró ubicada en el Centro de Convivencia No. 3, a las 8.30 horas del día 1 de julio del 2012, encontrándose ya abierta la casilla antes mencionada, contándose con todos los funcionarios de casillas y representantes de cada partido político, y una buena cantidad de votantes haciendo fila para poder emitir su sufragio. Posteriormente volví a esta casilla a las 13:30 horas, observando que está tranquila y con una buena afluencia de votantes esperando su turno para votar, sin contratiempos, posteriormente me presenté a las 18:00 horas y los funcionarios de casillas y representantes políticos presentes llevando a cabo el cómputo final.

Conclusión.- En esta casilla se observó que las elecciones se llevaron de acuerdo como lo establece el Instituto Federal Electoral, con una buena afluencia de ciudadanos votando.

**A T E N T A M E N T E
LOS OBSERVADORES DE LA GRAN LOGIA DE TAMAULIPAS**

JUSTINO GÓMEZ MALDONADO

